



A PIE DE CALLE



Francisco Peña. SANDRA ALONSO

FRANCISCO PEÑA

Dirige el simposio de medio ambiente

«El futuro del planeta exige acuerdos conjuntos»

SANTIAGO / LA VOZ

Francisco Peña, profesor de la USC, es el coordinador, junto con Federico Mayor Zaragoza, del *Simposio Internacional Medio Ambiente y Salud: nuevos retos del futuro*, un encuentro promovido y organizado por la Fundación Ramón Areces y que entre mañana y el jueves reunirá a una veintena de expertos y 150 congresistas procedentes de toda España. Peña reconoce que el principal reto es tomar medidas para frenar el cambio climático. «Hay que intentar llegar a tiempo antes de que sea tarde», afirma, a la vez que reconoce que cualquier logro necesita imperiosamente la implicación colectiva. Peña cree que «el futuro del planeta exige acuerdos conjuntos» y que cualquier solución que ayude a futuras generaciones necesita la implicación «de las grandes empresas y de los poderes fácticos». A su juicio, la conferencia sobre el clima que se desarrollará en París en diciembre debe marcar la política sobre medio ambiente, cuyo necesario cuidado, resalta, incluso ha provocado una encíclica del papa Francisco.